

Claudia Lenné



Angestellte Rechtsanwältin Fachanwältin für Bank- und Kapitalmarktrecht

Rechtsanwältin Claudia Lenné wurde in Frankfurt am Main geboren. Nach dem Abitur studierte sie Rechtswissenschaften an der Universität zu Köln. Im Studium beschäftigte sich Claudia Lenné vertieft sowohl mit wirtschaftsrechtlichen als auch mit strafrechtlichen Themen. Während des Referendariats arbeitete Frau Lenné in einer auf Wirtschaftsrecht spezialisierten Kanzlei.

Den juristischen Vorbereitungsdienst absolvierte Frau Lenné in Aachen, u.a. bei der Staatsanwaltschaft Aachen in der Abteilung Wirtschaftsstrafrecht und wiederum in einer auf Wirtschaftsstrafrecht spezialisierten Kanzlei in Köln. Die dreimonatige Wahlstation führte Rechtsanwältin Lenné nach Sarajevo, wo sie bei der Deutschen Botschaft arbeitete.

Nach erfolgreichem Abschluss des zweiten Staatsexamens arbeitete Frau Rechtsanwältin Lenné fünf Jahre in der auf Strafrecht spezialisierten Kanzlei Brüssow & Petri in Köln, bevor Sie ab 2012 das Anwaltsteam der Anwaltskanzlei Lenné verstärkte.

Claudia Lenné ist Mitglied

- im [Deutschen Anwaltverein](#)
- im [Kölner Anwaltverein](#)
- in der [Arbeitsgemeinschaft Strafrecht](#)

Claudia Lenné ist verheiratet mit Rechtsanwalt Guido Lenné. In ihrer Freizeit beschäftigt sie sich mit Literatur und Reitsport. Claudia Lenné ist Ausbilder Reiten (Trainer C) und Inhaberin des silbernen Reitabzeichens.

Rechtsanwältin Claudia Lenné empfehlen

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [WhatsApp](#)
- [E-mail](#)
- [LinkedIn](#)
- [Xing](#)